



NOTA DE PRENSA N° 07 -2013-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST v RR.PP.

Por: Carlos Eduardo Gálvez Sánchez

PROYECTOS PRODUCTIVOS SON UNA REALIDAD EN LA PROVINCIA DE CUTERVO.

La Gerencia Sub Regional Cutervo, inició Proyecto: Cadena Productiva de la Papa en Cutervo, que mejorará la producción y comercialización de este producto haciendo de esta provincia, una zona potencial agrícola.

La Gerencia Sub Regional Cutervo, en consecuencia con los trabajos realizados por el Gobierno Regional de Cajamarca para lograr inclusión y mejora del sector agrícola, ha iniciado, en la línea de Proyectos Productivos, el Proyecto: Cadena Productiva de la Papa.

Hoy jueves 21 el jefe del área de Promoción y Desarrollo, Ing. William Tantacuré Uriarte conjuntamente con el encargado del Mejoramiento de Gestión Turística de la Provincia de Cutervo, se reunieron en el auditorium en esta Institución en horas de la mañana, con los consultores Ing. Ernesto Contreras Ocampo y el Ing. Juan Centurión Vílchez, encargados de realizar el Perfil y Expediente Técnico del Proyecto.

En dicha reunión se acordó trabajar el proyecto desde tres ámbitos: Invernadero, Laboratorio de Suelos y Laboratorio de Biotecnología, así como las visitas a diversas zonas de la Provincia con el fin de determinar su factibilidad e informar a los comuneros para su posterior cooperación. Ya que mediante, la utilización y conservación de la diversidad genética de la papa, los agricultores ayudan a garantizar la seguridad alimentaria de este producto.

Al término de esta importante reunión, se encaminaron a las comunidades de Cachacara y Capulcan ubicadas en la parte oeste de la provincia de Cutervo, para realizar un primer diagnóstico del proyecto. De la misma forma mañana se estarán dirigiendo a las comunidades de Sumidero, El Verde, entre otros. Esto con la intención de avanzar los trabajos de este proyecto, tan beneficioso para los agricultores como para la población misma.

**Se agradece su difusión
Cutervo, 21 de Febrero de 2013.**